



Alcanza 2022 el tercer lugar con más homicidios en NL

Bastaron 268 días para que 2022 se ubicara como el tercer año con más homicidios en la historia de Nuevo León.

De acuerdo con cifras recopiladas por la Fiscalía General de Justicia del estado y de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana a nivel federal, hasta el pasado 25 de septiembre se han registrado mil 71 asesinatos, desbancando a los mil 69 que acumuló 2021, año que ocupaba el tercer escalón.

https://www.google.com/search?q=milenio+monterrey+logo&sxsrf=ALiCzsaMmtsPJfPrRNzvuJgoPlkY9 OhOpg:1664294881206&source=lnms&tbm=isch&sa=X&ved=2ahUKEwiXicjJrbX6AhUcDkQIHWsTDowQ AUoAXoECAEQAw&biw=1440&bih=749&dpr=1